

Gala NSK 2024

L'organisme Nous Faisons Ce Que Nous Pouvons (NSK) a eu le grand plaisir de vous convier à la 4^{ème} édition de son Gala de Reconnaissance, dont le thème était « L'Engagement NSK envers la Communauté ».

Cet événement de premier plan dans le domaine de la diversité s'est tenu le 23 novembre 2024 à 17h00, à la salle de réception Le Classique, située au 6010 boulevard des Grandes Prairies à Saint-Léonard, Québec.

Cette année, en célébrant le 6^{ème} anniversaire de notre organisme, nous mettrons particulièrement en avant notre engagement envers la

communauté. Depuis 2018, NSK œuvre activement auprès des résidents de Montréal pour transformer positivement les réalités liées à la pauvreté en mobilisant des actions concrètes autour de la jeunesse, de la communauté et de la sécurité urbaine.

À travers nos trois axes stratégiques, nous aspirons à bâtir une société plus solidaire, sécurisée, juste et équitable. En collaboration avec de nombreux partenaires et collaborateurs, nous avons fait de cette cause une priorité collective. Ensemble, nous continuons à œuvrer pour rendre notre pays encore plus incroyable. Grâce à nos activités gratuites, NSK contribue à rendre

nos communautés plus vivantes, dynamiques et inclusives pour tous. Votre présence à nos côtés, de la fondation de NSK à aujourd'hui, est précieuse pour nous.

Pour la 4^e édition du Gala NSK, nous avons le plaisir d'accueillir plusieurs personnalités publiques, telles que :

- Madame Patricia Lattanzio, députée fédérale de Saint-Léonard-Saint-Michel
- Louis-Edgar Jean-François, CPA, Président-Directeur général
- Me Guerline Frédéric, cheffe du poste a.i. de la consulat générale d'Haïti à Montréal, co-présidente du gala
- M. Allen Alexandre, co-président

Sans oublier notre animateur de la soirée, Malik Shaheed, qui présentera cet événement d'envergure nationale et internationale.

Malik Shaheed est une personnalité médiatique et un producteur accompli, ayant interviewé des artistes de renom tels que Kanye West, Beyoncé, Eminem, 50 Cent, Jay-Z et bien d'autres. Ancien VJ de MusiquePlus, il a également travaillé sur Virgin Radio, City TV, CJAD Radio et Bell Média.

Distinctions et engagements :

- Ambassadeur canadien du mentorat
- Récipiendaire du Prix de la paix du YMCA

